

Hockey**Decher bleibt
ganz gelassen**

MANNHEIM. Morgen starten die Herren des TSV Mannheim Hockey in die neue Spielzeit der Zweiten Feldhockey-Bundesliga Süd. Dabei steht für die Truppe von Trainer Stephan Decher gleich das Derby beim Dürkheimer HC an (15 Uhr).

Dass der TSVMH von der Konkurrenz als Favorit gehandelt wird, stört den Coach der Schwarz-Weiß-Roten nicht. „Von Favoritentipps halte ich wenig. Unser Ziel ist es, uns spielerisch weiterzuentwickeln, die vielen Jugendspieler und Neuzugänge zu integrieren und insgesamt mehr Punkte zu holen, als in der letzten Feldsaison“, umschreibt der 45-Jährige das Ziel. „Wir werden das Spiel in Bad Dürkheim hochkonzentriert angehen.“ *and*